
El día 30 del mes de abril del año 2014, en la Sala de Cabildo del Republicano 
Ayuntamiento de Altamira, Tamaulipas, México, siendo las 10:30 horas, se reúnen 
los miembros del Honorable Ayuntamiento del periodo 2013-2016, para llevar a 
cabo la Décimo quinta Sesión Ordinaria de Cabildo, atendiendo a la  convocatoria 
emitida por el C. Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, 
quien la formula con fundamento en los Artículos 42, 43, 44, 49, 59 y 60 de Código 
Municipal para el Estado de Tamaulipas y los Artículos 27, 32 y 41 del Acuerdo  
Administrativo para regular las actividades del Ayuntamiento, aprobado por el 
Cabildo, el día primero de octubre del año 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, en uso de la 
voz dice: “¡Muy buenos días! Agradezco su asistencia. Vamos a dar inicio a esta 
Décimo quinta Sesión Ordinaria de Cabildo. Pido al Señor Secretario hacer el 
pase de lista de asistencia”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Acto seguido, el Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA 
ALONSO, dice: “Así será, Señor Presidente. Bien, me voy a permitir pasar lista de 
asistencia”. Y enseguida pronuncia uno a uno los nombres de los miembros del 
Ayuntamiento, en la forma acostumbrada, siendo registrado lo siguiente: - - - - - - -- 

Pase de lista de asistencia 

Nombre Cargo Presente Ausente 

Ing. Armando López Flores Presidente 
 

Presente ----- 

C. Nicolás Mejía Castillo 1° Síndico 
 

Presente ----- 

C. Jorge Enrique Dimas Zaragoza 2° Síndico 
 

Presente ----- 

C. Julio Salvador Alfaro Flores 1° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Esteban De La Portilla Flores 2° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Silvia Villafuerte Bedolla 3° Regidor 
 

Presente ----- 

C. José Gaudencio Izquierdo Salas 4° Regidor 

 

Presente ----- 
 

- - - El Secretario del Ayuntamiento interrumpe el pase de lista de 
asistencia, para manifestar: “Señor Presidente, me permito dar cuenta de 
un escrito por parte del Regidor ROBERTO RAYA ESPINOSA, que informa 
que no asistirá por motivos personales, solicitando se le justifique su 
inasistencia”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal instruye al Secretario del Ayuntamiento, a fin 
de que tenga por justificada la inasistencia del Quinto Regidor, a lo que el 
Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO responde: “Así será, Señor 
Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

C. Roberto Raya Espinosa 5° Regidor 
 

----- Ausencia 
justificada 

C. Gladys Denisse Juárez Reyes 6° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Lucero Zaleta Pérez 7° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Juan Carlos Silva Rivera 8° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Sergio Tulio Carrillo Reyes 9° Regidor 
 

Presente ----- 

C. José Alberto Saucedo Cervantes 10° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Dora Alicia Belfort Loyola 11° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Herminia Guzmán Camacho 12° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Nora Hilda Olvera Pérez 13° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Agustina Mora Cruz 14° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Cristian David Pérez Ramos 15° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Ana Laura Mar Gómez 16° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Linda Emigdia Juárez Fernández 17° Regidor 
 

Presente ----- 



C. Concepción Moreno Meza 18° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Evelio Licona Espinosa 19°Regidor 
 

Presente ----- 

C. Christian Vera Hernández 20° Regidor 
 

Presente ----- 

C. Antonio Del Ángel Del Ángel 21° Regidor -----  Ausente 

Total de presencias y ausencias  22  2 
- - - Terminado el pase de lista de asistencia, continúa en uso de la voz el 
Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, quien para 
informar dice: “Es cuánto, Señor Presidente”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Nuevamente toma la palabra el Alcalde, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, quien dice: “Muy bien. Considerando que hay quórum legal, damos por 
válidos los acuerdos que se tomen en esta Sesión Ordinaria de Cabildo. Pido 
nuevamente al Secretario haga de nuestro conocimiento el Orden del Día, para 
aprobación del mismo”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Acto seguido, el Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, Secretario del 
Ayuntamiento, dice: “Así será, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Orden del Día:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

I. Apertura de los trabajos de la Décimo Quinta Sesión Ordinaria de Cabildo. 
II. Pase de lista de asistencia.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

III. Declaración de quórum legal y apertura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - -  - 
IV. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - -  - 
V. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Sesión Anterior. - - - - - - - 

VI. Lectura de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
VII. Registro de puntos a tratar en Asuntos Generales. - - - - - - - - - - - - - - - -  - 

VIII. Propuestas del C. Presidente Municipal, para acuerdo de Cabildo, en su 
caso: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - 
A. Se dará a conocer el nombre de la persona que será distinguida con la 

Medalla al Mérito Ciudadano “José de Escandón y Helguera”, por 
parte de la Comisión Dictaminadora. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

IX. Informes de Comisiones. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
X. Asuntos Generales.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

XI. Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Secretario del Ayuntamiento, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: 
“Es cuánto, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Leído que fue el Orden del Día, el Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, 
Presidente Municipal, dice: “¡Muchas gracias! Una vez hecho de su conocimiento 
el Orden del Día, pongo a su consideración la aprobación del mismo. Quienes 
estén de acuerdo, favor de manifestarlo levantando la mano”. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Efectuado el proceso de votación para la aprobación del Orden del Día, el 
Secretario del Ayuntamiento, LICENCIADO PEDRO ZALETA ALONSO, dice: “Por 
unanimidad de los miembros presentes, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Retoma la palabra el Alcalde, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, quien 
señala: “¡Gracias! Vamos a desahogar el punto V. LECTURA Y, EN SU CASO, 
APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. Por favor, Señor 
Secretario, dé lectura al Acta de la Décimo cuarta Sesión Ordinaria de Cabildo”. - - 
- - - El Secretario del Ayuntamiento dice: “Pide el uso de la voz el Síndico 
Segundo, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal cede el uso de la voz al Síndico Segundo, JORGE 
ENRIQUE DIMAS ZARAGOZA, quien manifiesta: “Con su venia, Señor 
Presidente. En virtud de que ya hemos leído y conocido el contenido de este 
documento previamente, solicito se dispense la lectura de la misma”. - - - - - - - - - - 
- - - El Alcalde, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, dirigiéndose al Cabildo 
dice: “Pongo a su consideración, a solicitud del compañero JORGE DIMAS, de 
hacer la dispensa de la lectura íntegra del Acta de la Sesión anterior. Si están de 
acuerdo, sírvanse manifestarlo levantando su mano”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Después de efectuada la votación, el Secretario del Ayuntamiento, Licenciado 
PEDRO ZALETA ALONSO, dice: “Aprobada por unanimidad la dispensa de la 
lectura del Acta anterior, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, agradece al 
Cabildo y continúa diciendo: “Seguimos con el desahogo del punto VI. LECTURA 
DE CORRESPONDENCIA.  Por favor Secretario, dé lectura a la correspondencia 

 



recibida.” - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Acto seguido el Secretario, Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO dice: “Así 
será, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Siendo las 10:49 horas, al percatarse de la entrada en la Sala de Cabildo del 
Regidor ANTONIO DEL ÁNGEL DEL ÁNGEL, el Secretario del Ayuntamiento dice: 
“Me permito informar, dar cuenta, Señor Presidente, de la llegada del Vigésimo 
primer Regidor, ANTONIO DEL ÁNGEL DEL ÁNGEL, a fin de que pueda hacer 
uso de su asiento, de sus atribuciones y obligaciones en esta Sesión, a partir de 
su llegada”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal da la bienvenida al Regidor en mención. - - - - - - - - - - 
- - - Acto seguido, el Secretario del Ayuntamiento hace constar que el Regidor 
ANTONIO DEL ÁNGEL DEL ÁNGEL ha hecho uso de su asiento en el Cabildo y 
podrá válidamente hacer uso de la voz y de su derecho a voto, a partir de su 
llegada y durante la presente Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Y continúa diciendo: “El primero es un oficio por parte del Senador de la 
República, Manuel Cavazos Lerma, que dice: “””Al margen superior izquierdo un 
logotipo con el Escudo Nacional al centro, que dice: “SENADO DE LA REPUBLICA –
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS - LXII LEGISLATURA” – En el membrete: “Manuel 
Cavazos Lerma – SENADOR DE LA REPÚBLICA” – Marzo, 2014. – Ing. Armando López 
Flores – Presidente Municipal del R. Ayuntamiento de Altamira – P r e s e n t e. – 
Agradezco el mensaje de felicitación, y buenos deseos que me envió con motivo de mi 
cumpleaños. – Aprovecho la ocasión para reiterarle mi afecto y respeto, reciba cordiales 
saludos. – Atentamente – Una rúbrica. – En la parte inferior un sello que dice: “H. 
AYUNTAMIENTO – ALTAMIRA, TAM. – R E C I B I D O – Nubia – 24 ABR 2014 – 5:00 
P.M. – SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO – 2013-2016 – 1 hoja””””. - - - - - - - - - - - - - - 

- - - El Presidente Municipal instruye al Secretario del Ayuntamiento, a fin de que 
tome nota del comunicado anterior, a lo que el Señor Secretario responde: “Así 
será, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Y continúa manifestando: “El siguiente es un escrito por parte del Gerente de 
COMAPA, Ingeniero JORGE EDUARDO MORRIS DELGADO, que dice: “””Al 
margen superior izquierdo un logotipo, que dice: “Tamaulipas – ESTADO FUERTE PARA 
TODOS” – Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de 
Altamira – A la derecha otro logotipo que dice: “COMAPA  A l t a m i r a” – ALTAMIRA, 
TAM., 14 DE MARZO DE 2014 – COM-ALT-GG-47/2014 – ING. ARMANDO LÓPEZ 
FLORES – PRESIDENTE MUNICIPAL DE ALTAMIRA, TAM. – Me permito informarle 
que el Cárcamo de este Organismo, localizado en la Calle Canelo, entre Ceiba y 
Flamboyanes, de la Col. Nuevo Lomas de Miralta, ha sido asaltado en reiteradas 
ocasiones, la más reciente, es la sexta vez, donde ahora se robaron todo el cableado del 
interruptor principal hacia el arrancador y del arrancador hacia la bomba sumergible, lo 
que originó que se dejara fuera de operación este Cárcamo, con las consabidas 
consecuencias para los usuarios de dicho sector. – En virtud de lo anterior, le solicito de la 
manera más atenta, su apoyo para que esa área sea cedida a este Organismo Operador 
del Agua, lo que nos permitirá acondicionar y resguardar el Cárcamo, bardeando y 
habilitándolo de manera segura para protección del equipo que nos permite brindar a los 
usuarios un mejor servicio. – Con un cordial saludo, me despido en espera de su gentil 
respuesta. – Atentamente – ING. JORGE EDUARDO MORRIS DELGADO – GERENTE 
GENERAL, rúbrica- A la izquierda un sello con un logotipo, que dice: “COMAPA  A l t a -
m i r a – GERENCIA GENERAL” – A la derecha un sello que dice: “H. AYUNTAMIENTO 
ALTAMIRA, TAM.- R E C I B I D O – Laura - 24 ABR 2014 – 8:12 hrs. -  SECRETARIA 
DEL AYUNTAMIENTO – 2013-2016 – Otro Sello, que dice: “R. AYUNTAMIENTO – 
ALTAMIRA, TAM. – R E C I B I D O – 01:43, una rúbrica – 14 MAR 2014 – SECRETARIA 
EJECUTIVA – 2013 – 2016”””. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - Finaliza diciendo: “Es cuánto. Lo firma el Gerente General de COMAPA”. - - - - 
- - - El Presidente Municipal instruye al Secretario del Ayuntamiento, a fin de que 
turne el comunicado en mención al Presidente de la Comisión de Agua Potable y 
Alcantarillado, a lo que el Secretario responde: “Así será, Señor Presidente”. - - - - 
- - - Para continuar leyendo: “El siguiente es un escrito de fecha trece de abril de 
dos mil catorce, que dice: “””Al margen superior izquierdo un sello con el Escudo 
Nacional, que dice: “GOBIERNO DE TAMAULIPAS - PODER LEGISLATIVO” – H. 
CONGRESO DEL ESTADO – MESA DIRECTIVA – PRESIDENCIA – OFICIO NÚMERO: 
HCE/SG/AT/325 – Tampico, Tam., a 13 de abril de 2014. – C. –ARMANDO LÓPEZ 
FLORES – PRESIDENTE MUNICIPAL – ALTAMIRA, TAM. – Con fundamento en el 
artículo 22, párrafo 1, inciso k) de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos 
del Congreso del Estado de Tamaulipas, me permito comunicarle que en la Sesión del 
Pleno Legislativo celebrada en esta propia fecha, se emitió el Punto de Acuerdo número 
LXII-33, mediante el cual la Sexagésima Segunda Legislatura del Congreso del Estado 



Libre y Soberano de Tamaulipas, exhorta a los Ayuntamientos de la entidad que cuenten 
con transporte público dentro de su jurisdicción, a que dentro de su esquema de 
organización administrativa, constituyan la Comisión de Transporte, a fin de coadyuvar en 
la atención de todo lo inherente a este rubro en el ámbito de su competencia. – Al 
respecto, se anexa el Punto de Acuerdo de referencia, para los afectos correspondientes. 
– Sin otro particular, nos es grato reiterar la seguridad de mi consideración más 
distinguida. – A T E N T A M E N T E – PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA – DIP. 
AIDA ZULEMA FLORES PEÑA, rúbrica – A la izquierda un sello en forma circular con el 
Escudo Nacional al centro, que dice: “PODER LEGISLATIVO –ESTADOS UNIDOS 
MEXICANOS - TAMAULIPAS” – Otro sello que dice: “H. AYUNTAMIENTO– ALTAMIRA, 
TAM. – R E C I B I D O – 3 hojas – 24 ABR 2014 – 11:38 am – SECRETARIA DEL 
AYUNTAMIENTO – 2013-2016 – Nubia”….  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - ANEXO:“””LA SEXAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DEL CONGRESO 
CONSTITUCIONAL DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE TAMAULIPAS, EN USO 
DE LAS FACULTADES QUE LE CONFIEREN LOS ARTÍCULOS 58 FRACCIÓN LX DE 
LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA LOCAL; Y 119 DE LA LEY SOBRE LA ORGANIZACIÓN 
Y FUNCIONAMIENTO INTERNOS DEL CONGRESO DEL ESTADO DE TAMAULIPAS, 
TIENE A BIEN EXPEDIR EL SIGUIENTE: - PUNTO DE ACUERDO No. LXII-33 – 
ARTÍCULO ÚNICO. La Sexagésima Segunda Legislatura Constitucional del Estado de 
Tamaulipas exhorta a los Ayuntamientos de la entidad que cuenten con transporte público 
dentro de su jurisdicción, a que dentro de su esquema de organización administrativa, 
constituyan la Comisión de Transporte, a fin de coadyuvar en la atención de todo lo 
inherente a este rubro en el ámbito de su competencia. – T R A N S I T O R I O – 
ARTÍCULO ÚNICO. El presente Punto de Acuerdo surtirá efectos a partir de su 
expedición, y se remitirá a los Ayuntamientos correspondientes. – SALÓN CARPINTERO 
DEL CENTRO DE CONVENCIONES Y EXPOSICIONES EXPO-TAMPICO – Tampico, 
Tam., a 13 de abril del año 2014 – DIPUTADA PRESIDENTA – AIDA ZULEMA FLORES 
PEÑA, rúbrica – DIPUTADA SECRETARIA – IRMA LETICIA TORRES SILVA, rúbrica – 
DIPUTADA SECRETARIA – PATRICIA GUILLERMINA RIVERA VELÁZQUEZ, rúbrica – 
HOJA DE FIRMAS DEL PUNTO DE ACUERDO MEDIANTE EL CUAL LA SEXAGÉSIMA 
SEGUNDA LEGISLATURA CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE TAMAULIPAS 
EXHORTA A LOS AYUNTAMIENTOS DE LA ENTIDAD QUE CUENTEN CON 
TRANSPORTE PÚBLICO DENTRO DE SU JURISDICCION, A QUE DENTRO DE SU 
ESQUEMA DE ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA, CONSTITUYAN LA COMISIÓN DE 
TRANSPORTE, A FIN DE COADYUVAR EN LA ATENCIÓN DE TODO LO INHERENTE 
A ESTE RUBRO EN EL ÁMBITO DE SU COMPETENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - 

- - - El Presidente Municipal instruye al Secretario del Ayuntamiento, a fin de que 
notifique al H. Congreso del Estado, que la Comisión de Tránsito y Transporte 
Público ya existe dentro de este R. Ayuntamiento, a lo que el Señor Secretario 
responde: “Así se hará, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Continúa manifestando el Secretario del Ayuntamiento: “El siguiente es un 
escrito por parte de Secretaría de Marina Armada de México, Primera Región 
Naval, Primera Zona Naval, Comandancia, que dice: “””SECRETARÍA DE MARINA. – 

ARMADA DE MÉXICO – PRIMERA REGIÓN NAVAL. – PRIMERA ZONA NAVAL – C O 
M A N D A N C I A. – OFICIO NUM:- 1295/14. – Cd. Madero, Tamps., a 18 de Abril del 
2014. – AL C. INGENIERO. – ARMANDO LÓPEZ FLORES. – PRESIDENTE MUNICIPAL 
DE ALTAMIRA. – ALTAMIRA, TAMPS. – ESTA COMANDANCIA DE ZONA NAVAL, por 
medio del presente agradece a usted, las facilidades otorgadas así como su invaluable 
apoyo, durante el desarrollo de la Exposición Itinerante conmemorativa al “Centenario 
de la Gesta Heroica de Veracruz”, llevada a cabo del 01 al 15 del actual, en las 
instalaciones del Espacio Cultural Metropolitano de Tampico, ya que sin su apoyo no se 
hubiera podido concretar la puesta en marcha de esta exposición, donde nuestra 
institución reafirmó el compromiso de velar por la seguridad y la soberanía nacional. – Sin 
más por el momento, aprovecho la oportunidad de reiterarle la seguridad de mi más alta y 
distinguida consideración. – ATENTAMENTE. – SUFRAGIO EFECTIVO. NO 
REELECCIÓN. VICEALMIRANTE CG. DEM. COMANDANTE. – FERNANDO ARTURO 
CASTAÑÓN ZAMACONA – (S-6605835), rúbrica. - Un sello en la parte inferior izquierda 
con el Escudo Nacional, que dice: “ESTADOS UNIDOS MEXICANOS - SECRETARIA DE 
MARINA – ARMADA DE MEXICO  PRIMERA ZONA NAVAL – COMANDANCIA – Otro 
sello, que dice: “H. AYUNTAMIENTO ALTAMIRA, TAM. – R E C I B I D O – 1 hoja – 23 
ABR 2014 – 03:47 hrs. – SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO – 2013-2016”….””” - - - - - 

- - - Para finalizar diciendo: “Es cuánto, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Y continúa leyendo: “Bien. El siguiente es un escrito del Profesor JUAN 
GÁLVEZ SÁNCHEZ, que dice: “””Altamira Tamps. A 22 de Abril del 2014 – C. Lic. 

Pedro Zaleta – Secretario del H. Ayuntamiento de Altamira Tamps. – Por medio del 
presente el C. Profr. Juan Gálvez Sánchez residente de la colonia Revolución Obrera 
solicita a usted su valiosa intervención a fin de que se giren instrucciones a quienes 



correspondan para solucionar este problema anteriormente expuesto y que solo se le dio 
una leve solución, el problema consiste en lo siguiente: - Desde el mes de abril del 
pasado año y con el anterior cabildo se hizo la solicitud de la limpieza y drenado del canal 
pluvial a cielo abierto que atraviesa esta colonia, pues sabemos que la temporada de 
lluvias generalmente inicia en mayo y ante el temor de sufrir daños a nuestros bienes. – 
Quiero mencionarle que desafortunadamente el Cabildo anterior no escucho la solicitud 
planteada y en las lluvias del mes de agosto próximo pasado esto se convirtió en un caos, 
que si bien es cierto fueron atípicas tal vez si se hubiera hecho el trabajo solicitado no 
hubiera causado tanto daño en nuestros bienes. – De la misma manera le informo que a 
el cabildo actual ya se le hizo la solicitud para realizar esta actividad en el mes de octubre 
pero solo se dedicaron a chapolear las orillas del canal entre cerro prieto y carretera 
tampico mante. – Solicito a este R. Ayuntamiento se giren instrucciones a el personal 
correspondiente y con el uso de la maquinaria que sea necesaria se lleve a cabo la 
limpieza y drenado de este canal desde la calle V. Carranza atravesando terrenos de 
Geoestratos hacia la calle cerro prieto atravesando terrenos de pozo de Pemex siguiendo 
por los terrenos de la ganadera hasta llegar a el B. Allende. – Quiero también mencionar 
que la recién Pavimentada calle México en su conexión a la carretera TAMPICO-MANTE 
(a un costado de Petroquímicos) los constructores no consideraron la descarga del arroyo 
pluvial hacia una alcantarilla cercana a mano derecha sobre la carretera frente a un 
negocio de piedras laja y su torrente viene viajando hasta la alcantarilla frente a 
CONSTRURAMA PRECISAMENTE EN DONDE DESCARGA EL DREN NATURAL DE 
LA COLONIA lo cual provoco también la situación que vivimos en este sector. Basta con 
canalizar hacia la primera alcantarilla frente a piedra laja que precisamente esta 
delimitada su boca tormenta con una pequeña valla de puntas de piedra laja cuando 
gusten lo pueden verificar. – Esperando contar con su valiosa intervención a fin de que no 
se registren más daños a nuestros bienes. Me despido de usted. – Su Seguro Servidor – 
Profr. Juan Gálvez Sánchez – Dom. Alvaro Obregon 402 Col. Revolución Obrera – Tel 
833 1186065 – Un sello que dice: “H. AYUNTAMIENTO– ALTAMIRA, TAM. – R E C I B I 
D O – 1 hoja – 22 ABR 2014 – 10:21 am – SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO – 2013-

2016”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal instruye al Secretario del Ayuntamiento, a fin de que 
turne el comunicado anterior a la Comisión de Asentamientos Humanos y Obras 
Públicas, que preside el Regidor JOSÉ ALBERTO SAUCEDO CERVANTES 
quien, estando presente, le indica al Alcalde que ya tiene conocimiento del 
problema planteado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Secretario del Ayuntamiento continúa con la lectura de correspondencia, y 
dice: “El siguiente es un escrito por parte de la Regidora Presidenta de la 
Comisión de Desarrollo Urbano, en cuanto a un foro ciudadano, en el que informa:  
“””En la parte superior  izquierda, un logotipo que dice: “Altamira – Fortaleza de 
Tamaulipas” Oficio Núm. R-11/138/04/2014 – Dependencia que emite: DECIMO PRIMER 
REGIDOR – Dependencia a la que se dirige: AYUNTAMIENTO – Sección: SECRETARIO 
ASUNTO: EL QUE SE INDICA - Altamira, Tamaulipas; a martes 22 de Abril de 2014. -
LIC. PEDRO ZALETA ALONSO – SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO – 
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 2013-2016 – PRESENTE – Por medio de la presente, le 
envio un cordial saludo, y hago de su conocimiento las observaciones que señalo la 
ciudadanía referente al proyecto de reglamento de nomenclatura de vías y espacios 
abiertos públicos de Altamira, Tamaulipas, llevado a cabo el día 15 de Abril, las cuales se 
remitieron a la Secretaria de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente al área de Jurídico, 
adjunto oficio R-137/04/2014 para su lectura. – Sin más por el momento quedo a sus 
órdenes para cualquier duda o aclaración. – “Sufragio Efectivo No Reelección” – LAE. 
DORA ALICIA BELFORT LOYOLA, M.AD. – DECIMO PRIMER REGIDOR – 
PRESIDENTE COMISION DE DESARROLLO URBANO Y MEDIO AMBIENTE – 
AYUNTAMIENTO DE ALTAMIRA, TAM., rúbrica – A la derecha un sello con el Escudo 
Nacional al centro, que dice: “11vo. REGIDOR – ESTADOS UNIDOS MEXICANOS - 
2013-2016 - ALTAMIRA, TAM.” – Otro sello, que dice: “H. AYUNTAMIENTO– ALTAMIRA, 
TAM. – R E C I B I D O – 3 hojas – 22 ABR 2014 – 11:29 a.m. – SECRETARIA DEL 
AYUNTAMIENTO – 2013-2016”.””” - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - Y concluye diciendo: “Es cuánto, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal instruye al Secretario del Ayuntamiento, a fin de que 
tome nota del comunicado anterior, a lo que el Señor Secretario responde: “Así 
será, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Aún en uso de la voz, el Secretario del Ayuntamiento dice: “Por último, me 
permito dar lectura a un escrito que dice: “””Al margen superior izquierdo dice: “29 
Abril 2014 – Secretaría Ayunt. – Al margen superior derecho: 29-abril-2014 – 
Altamira. – ING. Armando Lopez Flores – Presidente Municipal de Altamira – Atn. 
Lic. Pedro Zaleta – Con todo respeto le solicito Participar el Participar en la posima 



de Cabildo. – Tema a tratar. - El Agua. - Ing. LEEN Raphael Varela. - Biólogo y 
Ecólogo”””. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Y finaliza diciendo: “Es cuánto”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal hace uso de la voz, para manifestar: “Este tema del 
agua, me gustaría mejor que lo viera la Comisión, según, si consideran que es 
importante el punto, ya lo consideraríamos, ¿no?”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Secretario del Ayuntamiento responde: “Así será, Señor Presidente. Será la 
Comisión que preside el Regidor EVELIO LICONA, COMAPA. Es cuánto, Señor 
Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Alcalde, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, dice: “Pasamos ahora al 
punto VII del Orden del Día, que es REGISTRO DE PUNTOS A TRATAR EN 
ASUNTOS GENERALES. Y pregunta si hay puntos a tratar en asuntos generales 
y, al no obtener respuesta del Cabildo, dice: “Yo sí, me apunto”. - - - - - - - - - - - - - 
- - - Y sigue manifestando: “Procedemos a desahogar el punto número VIII del 
Orden del Día, que es PRESENTACIÓN Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DE 
PROPUESTAS DEL PRESIDENTE MUNICIPAL PARA ACUERDO DE 
AYUNTAMIENTO: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - 

A. Se dará a conocer el nombre de la persona que será distinguida con 
la Medalla al Mérito Ciudadano “José de Escandón y Helguera”, 

por parte de la Comisión Dictaminadora. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - Por lo cual solicito su venia, para que haga uso de la voz la Maestra 
EUDELIA, para que nos dé a conocer los pormenores y el resultado del escrutinio 
que hizo la Comisión que va a dictaminar a quien vamos a hacerle entrega y 
reconocer en esta ocasión, a través de la Medalla al Mérito Ciudadano “José de 
Escandón y Helguera”. Si están de acuerdo, favor de manifestarlo, levantando la 
mano”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Una vez realizado el proceso de votación, el Secretario del Ayuntamiento, 
Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: “Aprobado el uso de la voz, por 
unanimidad, de la Maestra EUDELIA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Ya en uso de la voz, la Profesora EUDELIA GONZÁLEZ CRUZ, SECRETARIA 
DE SERVICIOS EDUCATIVOS, dice: “¡Buenos días! Me voy a permitir dar lectura 
al Acta que se levantó por parte de la Comisión Evaluadora, para designar a la 
persona a la que se le va a dar la Medalla al Mérito Ciudadano “José de Escandón 
y Helguera 2014”: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - MEDALLA AL MÉRITO CIUDADANO - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - -  - - - - “JOSÉ DE ESCANDÓN Y HELGUERA” - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 2014 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - ACTA DE RESULTADOS - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Encontrándonos reunidos en la Sala de Cabildo de la Presidencia Municipal, 
ubicada en Calle Quintero No. 100 de la Zona Centro de Altamira, Tamps., 
la Comisión encargada de designar al Ganador de la Medalla al Mérito 
Ciudadano “José de Escandón y Helguera 2014”, conformada por el Profr. 
Roberto Raya Espinoza, 5to. Regidor y Presidente de la Comisión de 
Cultura, el Sr. Reynaldo Castillo Portes, Cronista Vitalicio de la Ciudad, la 
Profra. Eudelia González Cruz, Secretaria de Servicios Educativos, la Lic. 
en Enfermería Melva Solís Gutiérrez, Directora de Cultura y el Dr. Francisco 
Castellanos Saucedo, Subdirector de Cultura, una vez analizado el 
Currículum Vitae de los cuatro participantes, hemos llegado a la 
determinación del siguiente veredicto. la persona acreedora a la Medalla al 
Mérito Ciudadano “José de Escandón y Helguera 2014”, es él/la: - - - - - -  - 
 

._________________ BALTAZAR NAVARRO CUÉLLAR __________________ . 

 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Cd. Altamira, Tamps., viernes 25 de abril del 2014. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A T E N T A M E N T E - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - COMISIÓN EVALUADORA - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Profr. Roberto Raya Espinosa, rúbrica - - - - - - Sr. Reynaldo Castillo Portes, rúbrica 
5to. Regidor y Presidente de la Comisión de - - - - - - Cronista Vitalicio de la Ciudad  - 

- - - - - Cultura del Municipio - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Profra. Eudelia González Cruz - Lic. en Enfermería Melva Eglaey - Dr. Francisco Castellanos 
- - Secretaria de Servicios - - - - - - - - - Solís Gutiérrez- rúbrica  - - - - Saucedo, rúbrica -  
- - - Educativos, firma - - - - - - - - - Directora de Cultura - - - Subdirector de Cultura”””. 

- - - Una vez rendido el Dictamen, el Presidente Municipal refiere: “Bueno, para 



eso fue la Comisión, para que analizaran y dictaminaran, en base a la 
Convocatoria. Entonces, simplemente no nos resta más que pedirles a ustedes su 
respaldo, para el Dictamen que está emitiendo la Comisión. Si están de acuerdo 
en que así sea, favor de manifestarlo levantando la mano”. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Interviene el Regidor JOSÉ ALBERTO SAUCEDO CERVANTES, quien se 
dirige a la Profesora Eudelia González, para decir: “Yo nada más quiero hacer una 
pregunta: ¿fue unánime el veredicto, o sea, todos coincidieron?”. - - - - - - - - - - - - - 
- - - Y la Profesora Eudelia González responde: “Sí. Fue unánime. El día que nos 
reunimos para determinar a la persona que iba a ser designada, fue unánime”. - - - 
- - - De nueva cuenta interroga el Regidor SAUCEDO: “¿Todos coincidieron?”. – 
Nuevamente responde la Profesora Eudelia González, afirmando lo anterior. - - - - 
- - - Retomando el uso de la voz, el Presidente Municipal pregunta si existe algún 
otro cuestionamiento y, al no obtener respuesta de los miembros del Cabildo, dice: 
“Entonces, procedemos levantando la mano, por favor, si están de acuerdo”. - - - - 
- - - Una vez realizado el proceso de votación, el Secretario del Ayuntamiento, 
Licenciado PEDRO ZALETA ALONSO, dice: “Es aprobado por unanimidad, Señor 
Presidente”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Para concluir con el punto anterior, el Alcalde, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ 
FLORES, dice: “Muy bien. Entonces, sírvanse citar para el día 02 de mayo, en el 
lugar que ha sido determinado previamente, al Señor Don BALTAZAR NAVARRO 
CUÉLLAR, habitante del Ejido “José María Luis Mora”, mejor conocido como 
“Margaritas”, para que venga a recibir esta Medalla, así como a sus familiares. 
Tengo entendido que está enfermo y hay que hacer las adecuaciones al estrado, 
para que pueda subir porque tengo entendido que sube en silla de ruedas, ¿no?”. 
Le confirman lo anterior y agradece a la Comisión Dictaminadora por la decisión 
tomada en el punto que concluye. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Aún en uso de la palabra, el Presidente Municipal, Ingeniero ARMANDO 
LÓPEZ FLORES, dice: “Seguimos con el desahogo del punto IX., que es 
INFORME DE COMISIONES. Cedo el uso de la voz a la compañera LINDA 
EMIGDIA JUÁREZ”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - Ya en uso de la voz, la Regidora LINDA EMIGDIA JUÁREZ FERNANDEZ dice: 
“¡Muy buenos días, compañeros! Procedo al informe de la Comisión de Mercados, 
Establecimientos y Estacionamientos, en virtud de las facultades que me confiere 
el Código Municipal para el Estado de Tamaulipas en su artículo 59 fracción II, así 
como el Reglamento Interior del Ayuntamiento de  Altamira, Tamaulipas, en su 
artículo 93 fracción B. Me permito informar que al fungir como Presidenta de la 
Comisión de Mercados, Establecimientos y Estacionamientos, el día veinticinco de 
abril del año en curso, convocamos a reunión con los Representantes de los 
Comerciantes de nuestro Municipio, para darles a conocer de manera más clara 
en los términos que se realizará la renovación de las licencias anuales, contando 
con la presencia de las seis principales Asociaciones de la zona del Municipio. De 
tal suerte, que la información proporcionada bajará al resto de sus agremiados a 
través de ellos y la correcta promoción por parte del Municipio y autoridades 
competentes. Asimismo, me permito informarle que también se contó con el apoyo 
y asistencia de la mayoría de los integrantes de la Comisión: Secretaría de 
Finanzas, representantes de la Secretaría de la Contraloría, representantes de la 
Secretario del Ayuntamiento, la Dirección de Mercados, quien proporcionó la 
información acerca de los requisitos y el procedimiento necesario para la 
renovación de la licencia. Una explicación por parte de la Dirección de Ingresos 
sobre cómo se llevará a cabo los pagos y descuentos en su momento. También se 
hizo mención a la importancia de la placa que los identificará como comerciantes 
regulares y las especificaciones para la utilización de la Zona Cero, siendo de gran 
relevancia cada uno de los puntos expuestos y, en virtud del interés que los 
oferentes manifestaron ante la exposición, procedieron a realizar sus comentarios 
y peticiones. Se les escuchó, se les aclaró sus dudas y peticiones y las peticiones 
fueron solicitadas por escrito, para dirigirlo al área correspondiente, en su 
momento oportuno; concluyendo que por lo menos el 50% (cincuenta por ciento) 
de asistentes, representantes de los oferentes, quedaron conformes, así como 
también recibimos felicitación amplia, que hago extensiva a su persona, por parte 
de las Ciudadanas MARILÚ CASTRO PÉREZ, JACQUELINE ESCOBAR VALDEZ 
y CONSUELO BARRIOS PONCE.  Seguimos trabajando con la dinámica de 
trabajo ejercida como hasta el momento pro un mejor Altamira. ¡Muchas gracias!”. 



- - - El Presidente Municipal agradece a la Regidora que precede y cede en esta 
ocasión el uso de la voz a la Regidora NORA HILDA OLVERA PÉREZ, quien dice: 
“¡Buenos días! Con su permiso, Presidente. Nada más para dar un pequeño 
informe de la Comisión de Asuntos Internacionales, la cual me honro en presidir”. 
Y ordena la proyección de la presentación de su informe, misma que se ilustra a 
continuación:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - En cada diapositiva: “””Al margen superior izquierdo un logotipo que dice:   
“Altamira –Fortaleza de Tamaulipas–” – A la derecha: “R. Ayuntamiento de 
Altamira 2013-2016” - Abajo: “L.A.E. NORA HILDA OLVERA PÉREZ – 13º 
REGIDORA – COMISIÓN DE ASUNTOS INTERNACIONALES”. - - - - - - - - - - - - 
- - - Diapositiva uno: “GESTIONES Y ACTIVIDADES REALIZADAS. - OCT. 
2013  -  MAR. 2014” – - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Comentario de la Regidora: “Sí. Aquí nada más brevemente las gestiones que se 
realizaron durante un periodo de seis meses. En primer lugar, pues, quedando 
insaturada la Comisión de Asuntos, la cual me honro en presidir, el diecisiete de 
diciembre y agradeciendo el apoyo de nuestro Presidente Municipal”. - - - - - - - - - -  
- - - Diapositiva dos.- “ING. ARMANDO  LÓPEZ FLORES, PRESIDENTE MUNICIPAL 
CONSTITUCIONAL, COMPAÑEROS REGIDORES, SÍNDICOS, SECRETARIO Y 
DEMÁS PERSONALIDADES QUE NOS ACOMPAÑAN, ME ES GRATO SALUDARLOS 
Y AL MISMO TIEMPO DARLES LAS GRACIAS POR LA OPORTUNIDAD QUE ME DAN 

DE TOMAR LA PALABRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
BAJO LA PAUTA Y EL EJEMPLO DE NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL, ES 
SATISFACTORIO PARA UNA SERVIDORA DAR A CONOCER Y PUBLICAR MI 
INFORME  SEMESTRAL DE ACTIVIDADES, EL CUAL TIENE COMO OBJETIVO 
PRINCIPAL PRESENTAR UN RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES,  TRABAJOS Y 
GESTIONES DIVERSAS  DE LAS CUALES CON ORGULLO HEMOS SIDO PARTE, 
EMPEÑANDO MI PALABRA QUE SEGUIRÉ TRABAJANDO CON HONESTIDAD, 
EMPEÑO, ESFUERZO Y DEDICACIÓN Y TENIENDO LA CERTEZA QUE CON EL 
APOYO QUE COMO HASTA AHORA LO HEMOS TENIDO DE NUESTRO ALCALDE A 
ALTAMIRA LE VA A IR BIEN, ALTAMIRA SEGUIRÁ  AVANZANDO CON PASO 
FIRME, ALTAMIRA SEGUIRÁ SIENDO FORTALEZA DE TAMAULIPAS”.- - - - - - - - - - - 

- - - Diapositiva tres.- “EL 17 DE DICIEMBRE DEL AÑO EN CURSO QUEDO 
INSTAURADA LA COMISIÓN DE ASUNTOS INTERNACIONALES, EN LA CUAL 
TENGO EL HONOR DE SER PRESIDENTA, ADQUIRIENDO EL COMPROMISO DE 
BUSCAR EL BENEFICIO DE LAS FAMILIAS ALTAMIRENSES, NO SOLO EN EL 
ÁMBITO LOCAL, SI NO TAMBIÉN EN EL ÁMBITO NACIONAL E INTERNACIONAL, 
BUSCANDO E IMPLEMENTANDO UNA SERIE DE PROGRAMAS Y ESTRATEGIAS A 
TRAVÉS DE LAS CUALES SE BUSCARA ATERRIZAR BENEFICIOS PARA  LOS 
HABITANTES DE NUESTRO MUNICIPIO. LA COMISIÓN QUEDO CONFORMA DE LA 

SIGUIENTE MANERA:  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 L.A.E.. NORA HILDA OLVERA PÉREZ – 13° REGIDORA - PRESIDENTA 
 C. JORGE DIMAS ZARAGOZA  - SINDICO  2°  -  SECRETARIO - - - - - -  - 
 C. CHRISTIAN VERA HERNÁNDEZ - 20° REGIDORA - VOCAL - - - - - - - - 
 PROFE. ROBERTO RAYA ESPINOZA - 5° REGIDOR - VOCAL - - - - - - - - 
 C. HERMINIA GUZMÁN CAMACHO - 12° REGIDORA – VOCAL - - - - - -  - 

ASÍ COMO TAMBIÉN ENGALANARON LA REUNIÓN LAS SIGUIENTES 

PERSONALIDADES: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
            LIC. ESTEBAN DE LA PORTILLA FLORES – 2° REGIDOR- - - - - - - - - - - - - - - 
            ING. ENRIQUE DE HITA SÁNCHEZ – SRIO. DE DESARROLLO ECONÓMICO 
            LIC. ADRIÁN OLVERA TAVERA –  DIR. DE RELACIONES PUBLICAS. 
           C. ANTONIO HERNÁNDEZ DEL ÁNGEL – DIR. DE FOMENTO AL COMERCIO. 
            LIC. LILIANA – CASA DEL MIGRANTE DELEG. TAMPICO”. - - - - - - - - - - - - - - 

Comentario de la Regidora: “La Comisión quedó conformada de la siguiente 
manera: el presidente, como ahí se puede ver, una servidora, el Secretario el 
Síndico JORGE DIMAS, la Vocal mi amiga CHRISTIAN VERA, el Profesor 
ROBERTO RAYA, Segundo Vocal, y el Tercer Vocal mi amiga HERMINIA 
GUZMÁN CAMACHO. Así también nos engalanaron en esta reunión estos 
amigos: ESTEBAN DE LA PORTILLA, Ingeniero ENRIQUE DE HITA, ADRIÁN 
OLVERA, ANTONIO HERNÁNDEZ DEL ÁNGEL, LILIANA, de la Casa del 
Migrante”. - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Diapositiva cuatro.- “MEMORIA FOTOGRÁFICA” (Se incluye una fotografía). - 
- - - Comentario de la Regidora: “Aquí nada más, una breve, va a ser rápido lo de 
unas fotografías, donde aquí está la instalación de la Comisión y de algunos 
eventos que por ahí hemos acompañado al Presidente y a la Señora 



ESMERALDA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Diapositiva cinco.- Una fotografía. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Diapositiva seis.- Una fotografía. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Comentario de la Regidora: “En cuanto a mi función como Regidora también se ha 
gestionado, no directamente en cuanto a la Comisión, sino también se han 
acercado a mi personas para apoyo de gestionar en becas, en cuestión de salud 
hemos estado en contacto con el Doctor del “Torre Cantú” y tengo direcciones, 
teléfonos de las personas que se ha podido gestionar. Exacto! - - - - - - - - - - - - - - -
También pertenezco a la Comisión de Educación, la cual preside la Profesora 
AGUSTINA MORA. Por ahí estuvimos en varias escuelas con la Sociedad Civil, 
para hacer unas supervisiones, las cuales usted nos encomendó”. - - - - - - - - - - - - 
- - - Diapositiva siete.- “NOVIEMBRE 01, 2013” (Se incluye una fotografía). - - - - - 
Comentario de la Regidora: “También estuvimos en la elaboración de los altares, 
para fomentar la cultura y las tradiciones, ¿verdad? Ahí estuvimos elaborando lo 
que fue con la participación de Síndicos y Regidores y con la Dirección de 
Servicios Públicos, que muy amablemente nos apoyó ahí con todo el material por 
parte de él”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 
- - - Diapositiva ocho.- “NOVIEMBRE 04, 2013” (Se incluye una fotografía). - - - - - 
Comentario de la Regidora: “Estuvimos en varios eventos también con la señora 
ESMERALDA, la cual amablemente nos invitó, estuvimos por ahí 
acompañándola”.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Diapositiva nueve.- “DICIEMBRE 03, 2013” (Se incluye una fotografía). - - - - - 
- - - Diapositiva diez.- “DICIEMBRE 18, 2013” (Se incluye una fotografía). - - - - - - - 
Comentario de la Regidora: “Por aquí de Huejutla nos han llegado unas personas 
ahí buscando apoyos, tanto económicos y se les ha podido conseguir medios 
pasajes, se les ha apoyado económicamente, inclusive pues con ropa porque 
fueron días de mucho frío; venían en chanclas, pues ahora sí que casi que dejo a 
mi esposo y a mi hijo sin zapatos, pero ¡gracias a Dios los apoyamos ahí con algo! 
¿verdad?”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - Diapositiva once.- “ENERO 10, 2014” (Se incluye una fotografía). - - - - - - - - - 
- - - Comentario de la Regidora: “Y ahí tenemos todas las direcciones, fotografías, 
teléfonos, de todas las gestiones que se han realizado.” - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Diapositiva doce.- “ENERO 29, 2014” (Se incluye una fotografía). - - - - - - - - - 
- - - Diapositiva trece.- “ENERO 29, 2014” (Se incluye una fotografía). - - - - - - - - - 
- - - Diapositiva catorce.- “DEJANDO A SU CONOCIMIENTO MI LABOR DIARIA 
COMO REGIDORA EN EL H. CABILDO, SECRETARIA EN LA COMISIÓN DE 
SERVICIOS PÚBLICOS Y VOCAL DE LA COMISIÓN DE  RECURSOS HUMANOS, 
REITERO MI COMPROMISO CON LA POBLACIÓN ALTAMIRENSE, POR QUE 
TRABAJANDO UNIDOS, HAREMOS DE NUESTRA ALTAMIRA LA FORTALEZA DE 

TAMAULIPAS. - GRACIAS….”. - (Se incluye una fotografía de la Regidora)””” - - - - - 
- - - Y continuando en uso de la voz, la Regidora sigue manifestando: “Y en cuanto 
al Proyecto de Reglamento, también ya lo hice llegar a la Secretaría del 
Ayuntamiento, en el mes de marzo, ya tenemos la fecha con el Secretario para 
analizarlo y proseguir con los foros, ¿verdad? También ya investigamos sobre el 
proyecto para la Oficina Municipal de Enlace, o sea, tenemos ya la información de 
los requisitos y toda la documentación que se necesita para, si es posible, se 
llegue aquí a un acuerdo y usted lo autoriza, a ver si es posible abrir la oficina 
Municipal de Enlace, aquí para apoyo de trámite de pasaportes, el traslado cuando 
sucede algún accidente por allá, tenemos los requisitos, el proyecto, o sea, ya 
sería cuestión de platicarlo con usted, analizarlo y lo que usted autorice”. - - - - - - -
- - - El Presidente Municipal pregunta dónde se ubicaría la oficina y la Regidora 
responde: “Pues ahora sí que donde usted lo diga, dentro de Ayuntamiento o aquí 
cercano, ellos requieren sí, de la oficina”. – Nuevamente pregunta el Alcalde: “¿Es 
para lo de Relaciones Exteriores?”. – La Regidora responde: “Sí. Nos envían una 
persona a capacitar y nos están solicitando dos o tres personas más, vienen y las 
capacitan. Los sueldos dependen de allá, ¿verdad?, pero el gasto de la oficina 
pues sí depende del Municipio y ya tenemos todos los requisitos”. - - - - - - - - - -- - 
- - - Haciendo uso de la voz, el Presidente Municipal dice: “Yo creo que vale la 
pena el poder brindar este servicio. Antes lo daba Ciudad Madero, ¿no?”. – La 
Regidora NORA HILDA dice: “Así es”. – Y el Alcalde continúa diciendo: “Ahorita ya 
únicamente lo brinda Tampico. Yo creo que aquí, Regidora, hay que darle 
prioridad a esto, para tener nuestra propia oficina de trámites ante Relaciones 
Exteriores”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  



- - - La Regidora NORA HILDA OLVERA agrega: “Son cuatro proyectos: el de la 
Oficina Municipal. También tenemos aquí el de Investigación; el de Pro-Beca 
Internacional, con la hermandad con países latinoamericanos y esta organización 
fue fundada en el año 62, 63 y es para personas que quiera posgrado, ¿verdad? 
También ya tenemos todos los requisitos y toda la información. El otro proyecto es 
las Pasantías. Aquí hay un programa también para becas que ofrece la O.N.U., 
aquí nada más es, pues sí, invertirle, conseguir algún patrocinador porque, por 
decir, tiene un costo de $5,000.00 (Cinco mil Dólares), pero a lo que voy es a que 
aquí es un posgrado. Por ejemplo, entra esa persona con los cinco mil dólares y  
todo lo demás lo cubre la O.N.U.  Entonces, el costo beneficio que nos traería 
invertir, ya sea, por eso, pues, buscar un patrocinador, ¿verdad? o algo, por 
ejemplo, si alguien que esté muy interesado y quiere superarse, ¿verdad? Y el 
otro Proyecto es Intercambio de Becas, planes de estudio con países americanos, 
la Unión Europea, de bachillerato hacia adelante. También tenemos todos los 
requisitos”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal dice: “Hay que darle seguimiento y darle forma, a ver 
cómo podemos concretarlo”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Finaliza la Regidora diciendo: “Es cuánto, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - - - 
- - - El Alcalde, Ingeniero ARMANDO LÓPEZ FLORES, por así haberlo solicitado, 
cede el uso de la voz a la Regidora SILVIA VILLAFUERTE BEDOLLA, quien dice: 
“Parece ser que hace tres Administraciones ya existía la Oficina de Pasaportes, 
estaba ubicada en la parte baja, ahí donde está ahorita la Regidora DORIS. Ya se 
contaba con ese espacio”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Retomando el uso de la voz, el Presidente Municipal manifiesta: “El espacio 
físico yo creo que es cuestión de ubicarlo en un área como la Secretaría de 
Desarrollo Económico, ¿no?, porque también todos llaman ahí. Sería buscarle un 
espacio, pero sí es importante, yo creo que consolidar el proyecto vale la pena. 
Somos un Municipio donde tenemos mucha gente de fuera, mucho migrante. 
Entonces, yo creo que valdría la pena contar con él”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - En esta ocasión cede el uso de la voz a la Regidora DORA ALICIA BELFORT 
LOYOLA, quien agrega: “La verdad que yo trabajé en aquellos entonces, allá por 
el 2002, en Pasaportes, en Madero y la oficina tenía mucho éxito cuando se abría 
en fin de semana, teníamos medio tiempo de lunes a viernes y los sábados 
trabajábamos hasta las siete, que es cuando realmente la gente tiene el tiempo 
para ir a tramitar su pasaporte, pero es un exitazo en un Municipio la tramitación 
de pasaportes”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Presidente Municipal agrega: “Hay que darle continuidad. Muy bien, 
¡felicidades!”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Nuevamente el Alcalde cede el uso de la voz a la Regidora DORA ALICIA 
BELFORT LOYOLA, quien dice: “Ahora sí, con su venia, Señor Presidente. El 
pasado quince de abril, bueno, estuvimos haciendo el primer foro de consulta 
pública, para el análisis del Proyecto de Reglamento de Nomenclatura de Vías y 
Espacios Abiertos Públicos. Nos acompañaron nuestras amigas Regidoras. 
También nos acompañaron gente de la iniciativa pública y también de la iniciativa 
privada, como bancos, oficinas de telégrafos, etcétera, etcétera. Para 
retroalimentar este proyecto de Reglamento me hicieron ocho observaciones en lo 
general, ¡qué bueno!, ahí es, ya pasé este, éste es el oficio que le pasé al 
Secretario de Desarrollo Urbano, para que el Departamento de Jurídico me haga 
lo conducente, ¿verdad?, a este tema, pero prácticamente la ciudadanía en lo 
general, no lo tenía el Proyecto de Reglamento, marcar el punto de partida para 
asignación de los números oficiales, agregar un apartado para un brevario. Por 
ejemplo, boulevard, o sea, la descripción, también me dijeron preveer, hacer más 
difícil que alguna autoridad, por algún gusto, le cambie el nombre a alguna 
avenida importante, porque ha sucedido en otros Municipios. También me 
indicaron asignar o sancionar que no se abrevien los nombres de los personajes 
ilustres, porque sí se da el caso y, bueno, entre otras observaciones, que no había 
puesto con quién se va a entender la denuncia, si va a ser anónima, por teléfono y 
quién va a ser el Organismo encargado de hacer la ejecución de esto. Entonces, 
fueron ocho observaciones en lo general y siete en lo particular. En lo particular 
me refiero a que ya tenía los artículos, nada más me hicieron observaciones de 
todo tipo. Es cuánto, Señor Presidente. Es solamente para informarle de esto y 
siguen unas mesas de trabajo con las mismas personas que fueron, nada más 



para hacerles saber que su opinión contó en el foro y que, bueno, para 
informarles en la mesa de trabajo. Es cuánto, Señor Presidente”. - - - - - - - - - - 
- - - Retomando el uso de la voz, el Presidente Municipal agradece la 
participación de la Regidora y continúa manifestando: “Okey. Primero que 
nada, agradezco su participación en Informe de Comisiones. ¡Felicidades! Hay 
que seguir dando resultados. Y, bueno, para desahogar el punto de temas en 
ASUNTOS GENERALES, no hubo registro previo, nada más me permito hacer 
uso de la voz, pues, para decirles ayer estuve en la Ciudad de México, dándole 
continuidad a algunos asuntos que traemos, específicamente con el tema de 
PETRÓLEOS MEXICANOS y vamos bien. Probablemente en el mes de mayo 
nos visite una Delegación de México de Gestión Social. El Ingeniero 
BERNARDO BOSCH, que quedó al frente en esta Dirección, allá en la Ciudad 
de México, en la Paraestatal y dándole continuidad al tema de apoyos a través 
de PACMA, ya van muy encaminados; el tema del proyecto productivo de los 
salineros de Aquiles Serdán. Parece ser que sí nos van a echar la mano, 
algunas obras de infraestructura, algunas vialidades, aulas, centros de 
desarrollo comunitarios, que se van a rehabilitar con recursos de este 
Organismo. Y también comentarles que nos llega la Delegación de Altamira 
Puerto Plata mañana a las ocho de la mañana. Va a asistir aquí la Regidora 
NORA, LINDA y SILVIA. Van a recibir a los compañeros que nos visitan de allá. 
Está abierta la invitación, si alguien más quiere acompañarlos a recibirlos y 
trasladarlos para acá. Nosotros tenemos el desfile del día Primero de Mayo. 
Otros que me quieran acompañar al desfile, digo, está abierto, ¿no?, para 
atender aquel asunto y atender este asunto del desfile. También hoy tenemos 
las actividades del festejo del Día del Niño, treinta y cinco eventos al mismo 
tiempo, como lo hicimos en diciembre. Yo voy a visitar lo que es aquí el evento 
de la Plaza, Colonia Monte Alto, el de Altamira Sector 4 y está abierta la 
invitación, quienes nos gusten acompañar, o si prefieren irse a las 
comunidades, donde ustedes se sientan más a gusto, para que verifiquen que 
los eventos se lleven a cabo como debe de ser y que se le atienda a la gente 
como se le tiene que atender, sobre todo a los niños, ¿no?, que la intención es 
que cada niño se lleve un regalo, ahí los Secretarios y Sub-Directores están 
encargados de cada evento. Ah, también hoy es el Sorteo del Carro, de lo del 
pago de predial, hay que anotar que en la próxima Sesión Ordinaria de Cabildo 
nos informen el resultado. Si valió la pena invertir en el carro, ¿no? Me dicen 
que sí, pero, bueno, yo quiero que me enseñen números, nada más. Y también 
notificarles que tenemos la invitación del Ayuntamiento de Ciudad Madero a su 
Sesión de Cabildo, el jueves 1º. de Mayo, en punto de las 18:00 horas, en la 
Plaza Miguel Hidalgo, en Árbol Grande, por motivo del Aniversario de su 
Fundación y donde les notifico que me será entregado, para recibirlo en 
nombre de Altamira, un Reconocimiento por parte del hermano Municipio de 
Ciudad Madero, por haberles cedido en su momento 42-00-00 hectáreas de 
territorio, para que Ciudad Madero pudiera constituirse como Municipio Libre y 
Autónomo, así que, bueno, hay que ir a recibirlo y a acompañar a nuestros 
amigos de Ciudad Madero y agradecemos de antemano la distinción de este 
reconocimiento, ¿no? y, bueno, si no hay otro asunto general, alguien que 
quiera participar, ¿no?, pues agotados los puntos, ah, perdón”. – Y se dirige al 
Regidor CRISTIAN DAVID PÉREZ RAMOS para preguntar: “CRISTIAN: ¿cómo 
vamos con Tránsito?”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - El Regidor responde: “Ya está abierta la Convocatoria, por ahí voy a hacer 
llegar aquí al Secretario las solicitudes que han sido recepcionadas en la 
oficina, han llegado ocho, esperemos lleguen más para que ya los empiecen a 
enlistar, para mandarlos a la prueba de Confianza”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - Nuevamente el Presidente Municipal hace uso de la voz, para decir: “No, 
pues todos los que quieran ingresar a Tránsito ahí con CRISTIAN, ¿ya tuvieron 
una reunión con los que desafortunadamente causan baja?”. – El Regidor 
responde: “Así es. Ya les acabo de dar una nota breve aquí a los periodistas, 
ya quedó eso. Ya están enterados”. – De nueva cuenta pregunta el Presidente 
Municipal: “Se les va a liquidar conforme a la Ley?”. - Responde el Regidor 
afirmando lo anterior y el Alcalde continúa manifestando: “Obviamente quien no 



esté de acuerdo, tiene derecho a defenderse y a manifestarse, ¿verdad?, como 
cualquier ciudadano mexicano. Muy bien, ¡muchas gracias! ¡Sigamos 
trabajando! Siendo las 11:26 horas de este día, damos por concluidos los 
trabajos de esta Décimo quinta Sesión Ordinaria de Cabildo”. - - - - - - - - - - - - -  
 
 

EL PRESIDENTE DEL R. AYUNTAMIENTO 
 
 

 
 
 

C. ING. ARMANDO LÓPEZ FLORES 
 

 
PRIMER  
SÍNDICO 

 
 

C. NICOLÁS MEJÍA CASTILLO 
 

 

SEGUNDO  
SÍNDICO 

 
 

C. JORGE ENRIQUE DIMAS 
ZARAGOZA 

 

 
PRIMER  

REGIDOR 
 
 
 

C. JULIO SALVADOR ALFARO 
FLORES 

SEGUNDO  
REGIDOR 

 

 
 

C. ESTEBAN DE LA PORTILLA 
FLORES 

 
 

TERCER  
REGIDOR 

 
 

C.  SILVIA VILLAFUERTE 
BEDOLLA 

CUARTO  
REGIDOR 

 
 

C. JOSÉ GAUDENCIO IZQUIERDO 
SALAS 

 
 

QUINTO  
REGIDOR 

 
AUSENCIA JUSTIFICADA 

 

C. ROBERTO RAYA ESPINOSA 

SEXTO  
REGIDOR 

 
 

C. GLADYS DENISSE JUÁREZ 
REYES 

 
 

SÉPTIMO 
REGIDOR 

 
 

C. LUCERO ZALETA PÉREZ 
 
 
 
 

OCTAVO 
REGIDOR 

 
 

C. JUAN CARLOS SILVA RIVERA 

 
 

NOVENO 
REGIDOR 

 
 

C. SERGIO TULIO CARRILLO 
REYES 

 

DÉCIMO 
REGIDOR 

 
 

C. JOSÉ ALBERTO SAUCEDO 
CERVANTES 

 
 
 

 
 

 
 



DÉCIMO PRIMERO 
REGIDOR 

 
 

 
C. DORA ALICIA BELFORT 

LOYOLA 
 
 

DÉCIMO SEGUNDO  
REGIDOR 

 
 

C. HERMINIA GUZMÁN CAMACHO 
 

 
 

DÉCIMO TERCERO 
REGIDOR 

 

 
C. NORA HILDA OLVERA PÉREZ 

 

DÉCIMO CUARTO  
REGIDOR 

 
 

C. AGUSTINA MORA CRUZ 

 
 

DÉCIMO QUINTO 
REGIDOR 

 
 

C. CRISTIAN DAVID PÉREZ 
RAMOS 

 
 

 

 
DÉCIMO SEXTO 

REGIDOR 

 
 

  

C. ANA LAURA MAR GÓMEZ 

DECIMO SÉPTIMO 
REGIDOR 

 
 

C. LINDA EMIGDIA JUÁREZ 
FERNÁNDEZ 

DÉCIMO OCTAVO 
REGIDOR 

 
 

C. CONCEPCIÓN MORENO MEZA 

 
 

DÉCIMO NOVENO 
REGIDOR 

 
 

C. EVELIO LICONA ESPINOSA  

 
VIGÉSIMO 
REGIDOR 

 
 

C. CHRISTIAN VERA HERNÁNDEZ 

 
VIGÉSIMO PRIMERO 
       REGIDOR 

 
                         
C. ANTONIO DEL ÁNGEL DEL ÁNGEL 

 
 

EL SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO 
 

 
C. LIC. PEDRO ZALETA ALONSO 

 
 


